

Protokollauszug

aus der
gemeinsame Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde
Upahl und der Stadtvertretung Grevesmühlen
vom 31.01.2022

Top 4 Interkommunaler Großgewerbestandort Upahl/Grevesmühlen; aktueller Sachstand

Herr Prahler betont eingangs die Wichtigkeit der heutigen Sitzung in Präsenz aufgrund der Bedeutung der zu fassenden Beschlüsse für beide Kommunen, aber auch die Region. Es ist eine Sternstunde der Selbstverwaltung, die wesentlich über Zugang, Altersstruktur der Bevölkerung und Finanzausstattung der Kommunen entscheiden wird.

Bürgermeister und Verwaltung haben den Prozess professionell vorzubereiten und zu begleiten, nicht aber zu entscheiden. Persönlich spricht er sich für das Projekt aus, weil die Lage so gut ist, dass in einer sehr frühen Projektphase bereits das Interesse potentieller Investoren geweckt werden konnte. Insgesamt überwiegen die Vorteile des Projektes.